

Einladung zur Exkursion

Titel: ***Katharina Schüchter***
selbstbewusst, rebellisch, verfolgt

Datum: Mittwoch, 2. April 2025
Treffpunkt: 19.00 Uhr, Stadtmuseum, Herrenberg 40, Rapperswil
Leitung: Mark Wüst, Museumsleiter
Besonderes: Anmeldung erforderlich
E-Mail mit Anzahl Personen an: koller.m@gmx.ch

Geschätzte Mitglieder

Katharina Schüchter war die Vorsteherin einer frommen Schwesterngemeinschaft im sogenannten «Wydenklösterli» nördlich von Rapperswil. Sie kämpfte unerschrocken für deren Interessen und scheute sich auch nicht vor Konflikten mit der Obrigkeit. Sie appellierte 1544 an den Schwyzer Schirmort, was gegenüber dem Rapperswiler Stadtrat einen Affront darstellte und langwierige Verhandlungen auslöste. Dafür sollte sie mit ihrem Leben bezahlen: 1563 wurde sie als Hexe angeklagt und hingerichtet. Das «Wydenklösterli» ist erstmals 1406 als Schwesternhaus bezeugt. Es befand sich abgelegen im Rapperswiler Wald an der Grenze zu Rüti nahe der Jona. Um 1960 gruben drei Fabrikarbeiter während ihrer Freizeit in mehrjähriger Arbeit dessen Mauerfundamente aus und machten wertvolle Entdeckungen. Das Stadtmuseum stellt Katharina Schüchter und ihr Schicksal in den Mittelpunkt einer aktuellen Ausstellung. Der Museumsleiter gibt den Teilnehmenden der Exkursion einen Einstieg und führt durch die Ausstellung.



*Katharina Schüchter bezahlte ihre
Aufmüpfigkeit mit dem Leben.*

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme

Der Marchringvorstand